

これからの自分について

1月30日(木)に、2年生が学年集会において、作文発表会を行いました。これは昔の元服に由来して白井市が伝統的に行っていた「立春式」の流れを引き継いだ、七次台中学校の特徴的な行事の一つです。昔の人が大人として扱われるようになった年齢を迎え、自分の将来や自分がなりたい大人について改めて考えることで、今の自分をもう一度見直すことを目的として行っています。2年生全員が作文を書き、クラス内での発表会を経て、代表に選ばれた生徒が学年集会において、自分が書いた作文を披露しました。当日は代表者の発表を聞き、それぞれが「これから大切にしていきたいこと」を考えることができました。以下、代表生徒の作文の一部を紹介します。

大人になるということ

最近、部活で私が体調を崩してしまったときに、同じ部活の仲間が寒くならないようにウインドブレーカーを何枚も貸してくれたり、「大丈夫？」と声をかけてくれたりしました。その後は、先生が保健室へ連れて行ってくれました。また、お父さんは仕事で忙しいのに病院に連れて行ってくれ、お母さんは何日も仕事を休んで、私の面倒を見てくれました。このとき、周りに助けられてばかりだと感じました。いつも朝早くに起きてお弁当を作り、夜まで働いて疲れているにもかかわらず、夜ご飯を作ってくれ、また朝早くに起きてと毎日繰り返していると思うと本当にすごいし、尊敬しています。他にも今までたくさん助けてもらったり、お世話になったりしています。改めて家族や友達の大切さを認識しました。普段の生活では、あまりありがたいと言えないので、これからは感謝の気持ちを忘れず、「ありがとう」をたくさん伝えられるようにしていきたいです。

将来の夢と大切にしていること

自分の将来の夢はプロバスケットボール選手です。自分が小学校のときにお世話になったコーチは、いつも「あきらめるな」と声をかけてくれました。そのおかげで、私はこれまで「あきらめてしまった」ということがありません。昨年の夏、ナショナルのトライアウトで落ちてしまったときも、悔しいと思うより、次また頑張ろうと思うことができました。1回のトライアウトで落ち込んであきらめる人間ではないと見返したくて努力しています。そんな私が、今大切にしていることは、どんなときもポジティブに考えることです。もう一つ、感謝することも大切にしています。コーチ、仲間、先生、そして何より家族、それ以外にもたくさんの人に支えられていることや応援されていることは力になります。それがなかったら、今の自分はありません。「あきらめない」、「ポジティブ」、「感謝」の3つを大切に、新しいことにチャレンジし、いろいろな経験をして自分の夢を達成します。

英語

私は将来、海外での仕事をしたいと思っています。理由は日本と違う文化や環境に興味があるのと英語が好きで、好きなことをしながら仕事をしたいと思ったからです。そう思うようになったのは、叔母の話がきっかけです。私の叔母は外国に留学をして現地で学んだあと、仕事は国際空港の受付をしていました。その叔母は、外国に行くメリットやデメリット、たくさんの出会い、食べ物や現地の人のことなど、たくさんのことを私に話してくれます。叔母の話聞いていて、私も実際に行きたくなり、そのために大切なことを考えました。そして、英語を話せるようになること、それと可能性を広げるためにも勉強が大切だと思いました。留学にはたくさんの費用が必要で、親に負担をかけてしまうので、後悔しないようしっかり学んでいきたいです。そして、新しい体験の中で夢を見つけたいです。

今の私、そして将来への希望

私はスリランカ人です。将来成功するためにスリランカから来ています。日本に来て1年がたちますが、この国は本当にとても良い国です。私は日本で多くのことを学びました。「法律の範囲内で働くこと」、「法律を尊重すること」、「時間を厳守すること」、「仕事をし、前に進むこと」などです。私の家族は4人ですが、私のことをよく助けてくれます。私は今、日本語の勉強に一生懸命取り組んでいますが、それができるのは両親のおかげです。日本語は簡単な言語ではありません。しかし、私にとって、今一番大切なことは日本語を勉強して将来の目標を達成することです。将来は日本語教師になりたいと思っています。スリランカ人としては、ちょっと難しいかなとも思います。しかし、目標達成に向けて、日本でよく勉強して、この国の役に立つ良い教師になりたいと思います。私はこの国を愛しています。

出張ダンス教室

1月24日(金)に千葉県と株式会社オリエンタルランドとの文化芸術等に関する包括連携協定に基づく事業として、2年生を対象に「出張ダンス教室」を行いました。2年生の各クラスが4グループに分かれ、工夫して作ってきたダンスを、オリエンタルランドの振付師、ダンサーに見てもらい、助言をもらいました。さすが、体育祭で迫力のあるソーラン節を披露するなど、ダンスは得意(?)な七中生、当日は見事な演技を披露してくれました。オリエンタルランドの方も七中生のレベルの高さにびっくりしていました。また、ダンサーの方々は、8:00前に来校し、ダンス教室が始まる9:40まで、休む間もなく立ち位置や手足の角度、話す言葉等、細部まで確認しながらリハーサルを行っていました。人のために物事を行うことへのこだわり、プロとしての意識の高さを学ぶことも含め、生徒にとって、楽しく、とても貴重な経験となりました。以下、生徒の感想を紹介します。

ダンス教室

私たち2年生は、先日、オリエンタルランドの方々にダンス教室を開いてもらい授業を受けることができました。始めにダンサーの方々がステージ上で実際にパフォーマンスを披露してくださり、私たちのやる気をグッと引き上げてくださいました。その後は、各グループ曲に合わせて振り付けを考えました。その際も、ダンサーの方々は優しく、丁寧にアドバイスをしてくださいました。プロとして活動してきたからこそ的確なアドバイスに、新たな気づきがたくさんありました。また、ダンスの楽しさも改めて感じることができました。ダンサーの方々の協力もあり、各グループとも個性のつまったダンスができあがってきています。1月31日(金)に行う学年ダンス発表会も頑張りたいと思います。

お知らせ

◇2月18・19日の3年生の早帰りについて

2月18日(火)および19日(水)は県内公立高校の入試に伴い、多くの3年生が不在となるため、以下のとおり3年生のみ早帰りとなります。ご承知おきください。

2月18日(火)および19日(水)
3年生のみ 下校時刻 10:20
※給食はありません

◇白井市標準服について

先日、市のLINEでもお知らせがありました。令和8年度より白井市内中学校統一の標準服(制服)を導入します。理由は、多様性への対応や優れた機能性を白井市内すべての中学校で提供できるようにするためです。

2月3日に白井教育委員会からLINEを通じて、デジタルパンフレットや最終投票の案内が届きます。また、2月7日から、市役所にて見本展示会が開催されます。3つのモデルから1つ絞る最終投票は、中学1年生・2年生も投票することができます。ご協力をお願いいたします。なお、現中学1年生については、卒業まで現行の制服を使用することが可能です。令和8年度以降の新入生の対応については、今後検討していきます。よろしくお願いいたします。

2・3月行事予定

日付	主な行事	日付	主な行事
2/4(火)	公立選抜出願(~6日)	3/4(火)	公立選抜合格発表日 1・2年生実力テスト
2/5(水)	新入生体験入学(現小6対象)	3/10(月)	卒業式前日準備
2/11(火)	建国記念の日	3/11(火)	卒業式 ※給食なし、1年生は代表生徒を除き自宅学習日
2/12(水)	公立選抜志願変更(~13日)	3/13(木)	職員会議 一斉下校
2/13(木)	職員会議 一斉下校 見守り応援プロジェクト(令和6年度最終)	3/14(金)	保護者会
2/17(月)	テスト前諸活動停止 放課後質問タイム	3/17(月)	大掃除
2/18(火)	テスト前諸活動停止 放課後質問タイム 公立選抜検査(~19日・3年生)	3/19(水)	給食最終日
2/20(木)	後期末テスト(1・2年生)(~21日)	3/20(木)	春分の日
2/23(日)	天皇誕生日	3/21(金)	午前日課 ※部活動によっては弁当持参
2/24(月)	振替休日	3/24(月)	修了式 午前日課 ※部活動によっては弁当持参
2/28(金)	予餞会	3/28(金)	離任式



セクハラ相談窓口 教頭 養護教諭 SC 047-491-1275

SC (スクールカウンセラー) 直通電話 090-3401-8088 (原則 毎週水曜日)